



RSSC同窓会 <rsscask@gmail.com>

{RSSC同窓会:237} RSSC同窓会 メルマガ 2010年3号送付 します

1 件のメッセージ

立教セカンド <rsscask@gmail.com>

2010年12月8日13:53

返信先: rikkyossc2008@googlegroups.com

To: rikkyossc2008@googlegroups.com, rikkyossc2009@googlegroups.com

□■立教セカンドステージ大学同窓会□■

【メルマガ 第10-03号】

2010年12月8日発行

1. 「RSSC一期・二期・三期生との交流会」

11月24日(水)18時30分より、大学構内の第一食堂において、同窓会として初めての交流会を開催し、一期・二期・三期生・先生方約120名の方が参加されました。

まず近藤同窓会会長が「同窓会への思い」と「三期生(本科生)が全員同窓会へ参加されますように」とのご挨拶で始めました。

そしてこの交流会のメインイベントである桂平治師匠が軽やかなお囃子によって登場されました。桂平治師匠は若手パリの真打ちで文化庁芸術新人賞などたくさんの賞を受賞され、みなさんお馴染みのTVのニュークレアップのコマーシャルで頭の丸坊主のお父さん役で出演されておられます。

題目は「源平盛衰記」で「祇園精舎の鐘の声、諸行無常の響きあり・・・」ではじまる平家物語の語りを入れながら、有名な落語家の噂話しや今の世の中の世相を素晴らしい音量で語られ、参加者に笑いを誘ってくれました。久しぶりに心から笑いにつつまれた楽しい時を過ごすことができあまりの熱演で予定時間を15分もオーバーしてしまいました。

桂平治師匠の独演会のあと、場所を変え立食による交流会が一期生代表の櫻井さんの「力強い乾杯の音頭」ではじまり、ゼミ単位でのテーブルで食事とともに楽しいコミュニケーションがはじまりました。ゼミ単位で一期、二期、三期生が初めて顔合わせる機会となり交流を深める機会となりました。

会の途中二期生を代表して藤田さんが「同窓会の意義など」のスピーチをされ、交流会の最後の締めとして、本科生を代表されて、ゼミ長会委員長の神山さんから「同窓会参加への力強い」スピーチがありました。同窓会として初めてのイベントでしたが、楽しくほんわかと笑いにつつまれた、ほんとうに素晴らしい交流会でした。(写真添付します) (山田利之記)

2. 立教大学 ホームカミングデー バザー出店

10月24日(日曜日)、ホームカミングデーにRSSCとして、はじめてのバザーの出店に挑戦しました。ホームカミングデーバザー委員会、アジアの貧困とNPO/NGO支援委員会、ウイメンズクラブ、そして同窓会も共催という協力体制に、皆さまの絶大なご理解とご協力を得、延べ200名を超える方々から400点以上の品々をお寄せいただきました。

其の収益118,600円は、バングラディッシュの子供たちの「ごはん基金」に寄付させていただきます。

この場をお借りして心からお礼申し上げます。

立教セカンドステージ大学同窓会 総務委員会

メールアドレス rsscask@gmail.com

添付ファイル 2 件



交流会.JPG
795K

 交流会2.JPG
1209K